

Fecha 05.12.2008	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que el respaldo del obispo de Piedras Negras, Coahuila, a la propuesta del gobernador **Humberto Moreira** sobre la pena de muerte a secuestradores homicidas, puede llegar al escritorio del nuncio apostólico **Christophe Pierre**.

El espaldarazo del prelado **Alonso Garza Treviño**, cuchichean en la Conferencia del Episcopado Mexicano, "va contra los principios católicos".

Nada más falta ver quién será el guapo que se atreva a presentar ante la nunciatura este caso, pues el obispo que apoya a **Moreira** es también tesorero de la CEM.

que ante la posibilidad de que haya "pájaros en el alambre", antes de tomar posesión de las oficinas de la presidencia nacional del PRD, **Jesús Ortega** se aseguró, mediante una inspección que ordenó hacer, que no hubiera micrófonos ocultos.

En 2002, como lideresa nacional de ese partido, **Rosario Robles** hizo lo mismo, y se encontró con varias sorpresas.

que los consejeros del IFE se vistieron de azul.

A pesar de sus diferencias irreconciliables en el trabajo, lograron cerrar filas para ir el miércoles al estadio y apoyar al Cruz Azul, que le ganó al Atlante.

Los únicos que ni en ese tema pudieron

departir fueron el presidente del IFE, **Leonardo Valdés**, y **Macarita Elizondo**.

que en el Senado habrá cambios en breve con efectos en Veracruz.

En la bancada priista dan por seguro que el panista **Gerardo Buganza** ocupará el espacio que dejó vacante en la embajada del Vaticano **Luis Felipe Bravo Mena**, lo que dejaría el espacio libre para que **Miguel Ángel Yunes** contienda libremente por suceder a **Fidel Herrera** en la gubernatura.

Por cierto, al Consejo Político del PRI no asistió el mandatario veracruzano porque tenía programada una visita a la provincia canadiense de Alberta, donde se reunió con el gobernador **Ed Stelmach**.

que la Secretaría de Seguridad Pública del DF quiso aplicar ayer la máxima "quien pega primero, pega dos veces".

Tres horas antes que se difundieran los resultados de la quinta Encuesta Nacional sobre la Inseguridad, elaborada por el Instituto Ciudadano de Estudios sobre la Inseguridad, el subsecretario **José Ignacio Chapela** salió a descalificar el instrumento por carecer de "metodología y objetividad", y de paso ponerle un coscorrón al titular del organismo, **Luis de la Barreda**, al que calificó de "imprudente".

De la Barreda, durante la sesión del Consejo Nacional de Seguridad Pública del viernes pasado, afirmó que el DF es la entidad más insegura del país.

